



le planning
familial44

COMMUNIQUÉ DU PLANNING FAMILIAL 44

INDIGNATION CONTRE LES COUPES BUDGÉTAIRES DU CONSEIL RÉGIONAL

Nous avons appris ce jour que le Conseil Régional envisage la suppression pure et simple des subventions versées à la Fédération Régionale du Planning Familial dès 2025.

Ces fonds servent à financer des actions de préventions qui sont menées par les 4 associations départementales du Planning Familial en Pays de la Loire : Le Planning Familial de la Sarthe, le Planning Familial du Maine-et-Loire, le Planning Familial de Vendée et notre association, le Planning Familial 44 (Loire-Atlantique).

Pour notre association, ces fonds servaient à financer 33 séances de prévention autour de la vie affective, relationnelle et sexuelle dans toute la Loire-Atlantique. Ces fonds nous permettaient également de participer à des actions de prévention dans le cadre du programme 3 Réseaux, aux côtés de Solidarité Femmes Loire-Atlantique et du CIDFF, des actions partenariales pour informer, former, prévenir, donner accès aux droits.

Le Conseil Régional envisage également de baisser drastiquement les aides aux secteurs de la culture.

Le Planning Familial 44 ne peut que s'insurger face à ces décisions politiques délétères, prises sans concertation avec les acteur·ices de terrain.

Nous rappelons que les actions et politiques de prévention permettent de réduire les inégalités sociales.

Nous affirmons que les économies à court terme engendrent des coûts exponentiels à long terme. L'éducation à la vie affective, relationnelle et sexuelle et l'accès égalitaire à l'information en matière de santé sexuelle permettent de réduire les violences sexistes et sexuelles, et de réduire les impacts sociaux et économiques pour la société toute entière.

La prévention est un investissement pour l'avenir.

Supprimer ces subventions est un signal très alarmant envoyé à toutes les personnes qui subissent les violences sexistes et sexuelles et les discriminations de genre sur notre territoire, à toutes les personnes qui luttent pour une société plus juste.

Nous voulons également souligner l'importance de politiques de santé publique, de politiques culturelles pluridisciplinaires, accessibles et ambitieuses pour le bien de toutes et tous.

Nous voulons réaffirmer notre solidarité avec toutes les structures touchées par ces décisions, avec toutes les personnes qui y travaillent et à toutes les personnes qui bénéficient de nos actions.

Le vote du budget du Conseil Régional, aura lieu le 19 décembre prochain. D'ici là, mobilisons-nous !

Pour dire notre désaccord et dénoncer ces décisions indignes, nous appelons à aller manifester devant le l'hôtel de Région des Pays de la Loire, 1 rue de la Loire, à Nantes lundi 25 novembre, à 8h30.

Continuons à lutter pour défendre nos valeurs, et construire ensemble une société plus égalitaire

Fait à Nantes, le 22/11/2024

Le Conseil d'Administration



Le Planning Familial 44 – 4 rue Meuris 44100 Nantes – SIRET 786 020 479 00022

Plus d'informations sur l'association Planning Familial 44 sur notre site : <https://www.planning-familial.org/fr/le-planning-familial-de-loire-atlantique-44>

